



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Google inaugura en Málaga su tercer Centro de Ciberseguridad en Europa tras los existentes de Dublín y Múnich

Google inauguraba este miércoles su centro de ciberseguridad en Málaga para contribuir a una Europa más segura. Así, el **Google Safety Engineering Center** (GSEC, por su siglas en inglés) se une a los otros dos centros de ingeniería de seguridad de Google ya existentes en Dublín y Múnich, donde se construye la seguridad digital.

El centro será un espacio de colaboración entre expertos, académicos, empresas y gobiernos europeos en el que discutir sobre buenas prácticas, compartir investigaciones y conocimientos y, en definitiva, conseguir avances en seguridad que sean beneficiosos para todos.

La ciberseguridad es vital, ahora más que nunca. Según INCIBE, **el cibercrimen ha alcanzado niveles inéditos**: 90 millones de ataques anuales que cuestan 10,5 billones de euros, una cifra muy superior a los 3.000 millones de dólares de hace una década o a los 6.000 millones de 2021.

Al frente de este importante cuartel de la lucha contra el cibercrimen está el malagueño Bernardo Quintero, que ocupa el cargo de *security engineering director* (director de ingeniería de seguridad) en el organigrama de la multinacional, y que ha sido el principal artífice de la llegada de Google en Málaga como fundador que fue de Virustotal, la **empresa de detección de malware** que la multinacional americana compró en 2012.

En el acto de presentación celebrado en Málaga, se ha anunciado, ...